
 

ORDINE DEL GIORNO n. 455

Il Consiglio regionale

premesso che:
1. si  è  appreso dagli  organi  di  stampa che molti  docenti  assunti  per  le  supplenze

temporanee  dal  momento  della  loro  assunzione,  ad  oggi,  non  hanno  ancora
percepito gli stipendi mensili a loro dovuti;

2. la procedura per l’erogazione degli stipendi ai predetti lavoratori prevede che una
volta formalizzata la supplenza con la presa di servizio, la segreteria provvede a
inserire i dati sul SIDI (il sistema informatico del MIUR) e li invia a NoiPA (il portale
degli stipendi per i dipendenti della Pubblica Amministrazione). NoiPa acquisisce i
dati  e  provvede  alla  gestione  del  trattamento  economico,  a  seguito
dell’elaborazione dei dati da parte di NoiPA se vi sono variazioni la scuola inserisce
le  variazioni  e  le  comunica  nuovamente  a NoiPA.  Se non ci  sono variazioni  la
scuola autorizza il pagamento dello stipendio;

3. dopo le operazioni di cui al predetto punto 2) i dati sono trasmessi alla Ragioneria
Generale  dello  Stato,  la  quale,  verificata  la  presenza  di  fondi  autorizza  il
pagamento;

4. una parte dei docenti assunti per le supplenze temporanee ha visto i primi accrediti
in data 2 dicembre 2020 (pagamenti relativi all'emissione speciale del 25 novembre
2020). L'emissione ha interessato oltre 66.500 ratei di contratto pervenuti al sistema
NoiPA e per i quali si è provveduto con esito positivo alla verifica dell’assegnazione
delle risorse sul sistema della Ragioneria Generale dello Stato;

5. per quanto riguarda i ratei di contratto pervenuti al sistema NoiPA a partire dal 27
novembre 2020, è stata prevista una nuova emissione nella giornata di lunedì 14
dicembre, al fine di garantirne il pagamento entro la fine del mese di dicembre;

6. per quanto riguarda tutti i ratei autorizzati successivamente all’11.12.2020, i relativi
cedolini,  nonché le tredicesime, saranno liquidati  agli  aventi  diritto nel  corso del
2021;

7. ad oggi, pertanto, per le problematiche di ordine burocratico di cui sopra, migliaia di
docenti non hanno ancora ricevuto alcun accredito;

8. avuto notizia che, alla data di approvazione dell’ordine del giorno, è stata inviata
una nota del Ministero dalla quale si evince che dovrebbe arrivare l’ultima trance
degli stipendi;

considerando che in  una fase emergenziale  come quella  che,  purtroppo,  il  Paese sta
vivendo,  non è tollerabile  che migliaia  di  docenti  non abbiano ancora  percepito  alcun
accredito, a maggior ragione se stanno prestando servizio dall’inizio dell’anno scolastico
corrente

esprime

la propria solidarietà ai docenti che, ad oggi, non hanno ancora visto retribuita l’attività
svolta



impegna la Giunta e l’Assessore competente

ad attivarsi presso il Governo affinché quest’ultimo provveda al pagamento delle somme
dovute agli interessati entro e non oltre la fine di dicembre 2020.
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Testo del documento votato con modifiche e approvato all’unanimità nell'adunanza
consiliare del 22 dicembre 2020


